
HAUSORDNUNG PARKHAUS TERMINAL GRINDELWALD

Herzlich willkommen im Parkhaus Terminal Grindelwald. Wir freuen uns, Sie bei  
uns begrüssen zu dürfen. Im Interesse aller Benützer möchten wir Sie auf folgende  
Hausordnung hinweisen.

Gebührenpflicht
Die Benützung des Parkhauses ist gebührenpflichtig.

Haftung
Es wird jegliche Haftung abgelehnt für Schäden, Diebstähle und Unfälle aller Art.  
Die Parkhausbenützer/Innen haften persönlich für Beschädigungen die er/sie an andern 
eingestellten Fahrzeugen, an Einrichtungen und Installationen oder am Gebäude  
verursachen. Verursachte Schäden sind umgehend unter oben erwähnter Pikett Nummer 
zu melden.

Signalisation und Anordnungen
Den angebrachten Verkehrszeichen und Schildern sowie den Anordnungen des Parkhaus-
personals zur Verkehrsregelung ist Folge zu leisten. Es gelten sämtliche Bestimmungen 
des schweizerischen Strassenverkehrsgesetztes (SVG) und dessen Verordnungen.

Parkfeldmarkierung
Die Fahrzeuge sind innerhalb der markierten Felder abzustellen.

Ordnung auf Parkplätzen
Das Parkhaus ist ausschliesslich zum Abstellen von Autos bestimmt. Es ist nicht erlaubt, 
weitere Gegenstände/Materialien auf den Plätzen zu lagern.

Unterhaltsarbeiten
Reparatur-, Unterhalts- und Reinigungsarbeiten an abgestellten Fahrzeugen sind untersagt.

Lärm
Übermässige Lärmentwicklung (hupende Alarmanlagen usw.) ist zu vermeiden.

Abgasimmissionen
Unnötiges Laufenlassen von Motoren ist zu unterlassen.

Störungen an der Parkinganlage
Störungen sind umgehend unter oben erwähnter Pikett Nummer zu melden.

Verlorene Tickets
Verlorene Tickets sind umgehend unter oben erwähnter Pikett Nummer oder per  
Info-Knopf bei allen Kassen zu melden. Das Ausfahren ohne gültiges Parking Ticket ist 
untersagt.

Benutzung
Das Parkhaus dient ausschliesslich dem Parkieren von leichten Motorfahrzeugen.  
Das Befahren und Benützen des Parkhauses und der dazugehörigen Plätze mit Spiel-  
und Sportgeräten (Rollbretter, Inline Skates usw.) ist nicht erlaubt.

Werbung
Das Anbringen und Verteilen von Werbung jeglicher Art ohne Bewilligung ist nicht gestattet.

Kehricht
Das Deponieren und Entsorgen von Kehricht ist verboten. 

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen eine unfall- und  
parkschadenfreie Zeit.

PARKHAUS TERMINAL GRINDELWALD
sig.	 sig.
Daniel Zihlmann	 Marcel Jäggi
Leiter Terminal	 Betriebsleiter Parkhaus	

Grindelwald, 1. Mai 2024

RULES FOR USE OF TERMINAL GRINDELWALD PARKING GARAGE

Welcome to the Terminal Grindelwald parking garage. We are delighted to have you with 
us. In the interest of all users, we would like to point out the following rules.

Liability to charges
Use of the parking garage is liable to charge.

Liability
No liability whatsoever is accepted for any kind of damage, theft or accident. Users of 
the parking garage are personally liable for any damage caused to other parked vehicles, 
fittings and installations or to the building. Any damage must be reported immediately  
at the emergency number noted above.

Signalisation and directives
All installed traffic signs and signalization, as well as directives given by parking garage 
personnel, must be followed. The provisions of the Swiss Traffic Regulations (SVG) and its 
terms apply in their entirety.

Parking space markings
Vehicles must be parked within the marked spaces.

Orderliness of parking spaces 
The parking garage is intended solely for parking vehicles. It is not permitted to store 
other objects/materials on the parking spaces.

Maintenance work
No repair, maintenance or cleaning of parked vehicles is permitted.

Noise
Generation of excessive noise (hooting alarm systems etc.) is to be avoided.

Exhaust emissions
Unnecessary running of vehicle engines is to be avoided.

Malfunctions of parking facilities
Malfunctions are to be reported immediately at the emergency number noted above.

Lost tickets
Lost tickets must be reported immediately at the emergency number noted above or via 
the info button at all cash registers. It is not permitted to drive out of the garage without a 
valid ticket.

Use
The parking garage is intended solely for parking light motor vehicles. Negotiation  
or use of the parking garage and its associated spaces with games or sports equipment 
(skateboards, inline skates etc.) is not permitted.

Advertising
Affixing or distributing advertising material of any kind without the consent is not permitted.

Waste
Storage or disposal of waste is not permitted.

Thank you for your cooperation. We wish you an accident-free time with no parking damage.

PARKHAUS TERMINAL GRINDELWALD
sig.	 sig.
Daniel Zihlmann	 Marcel Jäggi
Leiter Terminal	 Betriebsleiter Parkhaus	

Grindelwald, 1 May 2024

PARKGEBÜHREN | TAXE DE STATIONNEMENT | PARKING FEE | TASA DI PARCHEGGIO

Tage Tarif in CHF

1 15.–

1 – 1.5 30.–

2 45.–

2 – 2.5 65.–

3 85.–

3 – 3.5 105.–

4 125.–

4 – 4.5 145.–

5 165.–

5 – 5.5 185.–

6 205.–

6  – 6.5 225.–

7 245.–

Tage Tarif in CHF

8 285.–

9 325.–

10 365.–

11 405.–

12 445.–

13 485.–

14 525.–

15 565.–

16 605.–

17 645.–

18 685.–

19 725.–

20 765.–

Tage Tarif in CHF

21 805.–

22 845.–

23 885.–

24 925.–

25 965.–

26 1005.–

27 1045.–

28 1085.–

29 1125.–

30 1165.–

31 1205.–

Stunden Tarif in CHF

0.0 – 2.0 1.–

2.0 – 24 15.–

PIKETT NUMMER |  
EMERGENCY NUMBER

+41 (0) 79 710 60 20


